GYMNASTIQUE Championnat d'Alsace par équipes

Domination de Strasbourg GRS



Médaille d'or pour les cadettes DF1 de Strasbourg GRS. (-)

Strasbourg GRS a confirmé sa place parmi les meilleurs en faisant monter ses huit équipes sur les podiums des récents championnats d'Alsace à Sélestat. Le bilan est de cinq médailles d'or, deux d'argent et une de bronze.

LE CHAMPIONNAT D'ALSACE par équipes s'est déroulé au Centre sportif intercommunal de Sélestat. Les gymnastes de Strasbourg GRS ont confirmé leurs précédents résultats en dominant leurs catégories pour la plus grande joie des supporters venus en nombre les encourager.

En division critérium (DC), trois équipes sont championnes d'Alsace. En DC2, l'ensemble des juniors a effectué un très beau passage et s'offre la première place.

En DC1, les minimes et les seniors ont réussi à conquérir le jury par de superbes passages magnifiquement exécutés.

Composition ambitieuse

Quelques petites erreurs ont valu le titre de vice-championnes d'Alsace aux DC1 juniors et aux DC3 benjamines-minimes, dans des catégories extrêmement disputées.

Les DC2 cadettes obtiennent, quant à elles, une belle médaille de bonze, avec un potentiel encore à développer.

En division fédérale (DF), l'or est revenu sans conteste aux DF1 cadettes de Strasbourg. Elles ont largement survolé leur catégorie grâce à une ambitieuse composition qui a enchanté le public et les juges.

Malgré quelques imprécisions, les benjamines sont également sacrées championnes d'Alsace. Cette équipe, composée des plus jeunes gymnastes du club, monte en puissance avec comme objectif une première qualification au Championnat de France.

En division nationale (DN), les deux équipes étaient hors concours, mais ont offert de brillantes démonstrations.

L'ensemble DN1, qui comporte d'anciennes gymnastes de haut niveau, a réussi un magnifique passage et a enchanté le public par la pureté et l'émotion qui se sont dégagées de leur composition.

Cap sur Besançon

Les filles de DN2, épaulées par leur individuelle Alexia Pégé, ont également fait une très belle prestation, en nette progression par rapport au Championnat départemental.

Cette exceptionnelle moisson de médailles promet une fin de saison remarquable pour Strasbourg GRS. Rendez-vous est déjà pris pour la prochaine étape, les championnats de la Zone Est qui regroupent les gymnastes des régions Alsace, Lorraine, Champagne-Ardenne et Franche-Comté.

Pour les catégories en division nationale et en division fédérale, ils auront lieu les 11 et 12 avril prochains à Besançon. Il faudra attendre les 16 et 17 mai pour les catégories en division critérium à Lons-le-Saunier.